

社会福祉法人 梅香会 12月号

梅香会だより

発行日 令和7年12月1日



ベトナム国ハノイ現地での「第2回介護技術講義研修会」の実施について

社会福祉法人梅香会では、昨今の日本国内における喫緊の課題である「介護職員不足」の対策として、有能な外国人介護人材の掘り起こしや、そのマッチングを行うため、ベトナム国ハノイの介護人材等送り出し機関「MPK 国際（株）」と昨年、社会福祉法人梅香会とで「介護技術支援等に係る業務協力覚書」を締結し、令和7年11月13日から令和7年11月14日の間、「第2回介護技術講義研修会」をハノイ現地にて実施しました。「外国人技能実習生を単なる労働者として受け入れる形ではなく、「介護人材還流」を柱とする「梅香会外国人介護人材スキーム計画」により、

- ① 梅香会の役職員がベトナム現地へ直接赴き、「日本式介護技術」の教育を行う。
- ② ベトナム現地で教育を受けた技能実習生が「梅香会の特別養護老人ホーム施設（矢那梅の香園、いわね潮の香園）」で3～5年間就業し、実際の介護現場での経験値やその技能習得を図る。
- ③ 技能実習生がベトナム帰国後、梅香会で得た経験等をその指導者的立場においてベトナム現地の後進指導にあたる。

等の計画により、昨年に引き続き同研修会を上記日程で実施し、研修会には梅香会矢那梅の香園職員3名が参加し、計2日間、介護技術習得等に係る実技指導を行いました。今回の研修会では受講する学生達に事前アンケートを取るなど、より中身の濃い研修内容となっており、この日を待ちわびた学生たちは、次々に講師に対しての質問を投げかけるなど、充実した2日間の研修でした。また、今回の研修会に参加した、「チュオン・ティ・アン」さんは、来年3月頃日本に入国し、その後、梅香会において就業の予定となっています。梅香会では今後も現地での研修会を実施していく予定であり、「梅香会外国人介護人材スキーム計画」により、外国人の方々や当法人においても有益な「介護人材還流」について今後も積極的に進め、さらには当梅香会もその構成メンバーとなっている、「かずさ医療福祉人材育成機構」等の各事業所皆様にも今回の情報について共有し、海外の介護人材を必要としている事業所皆様への情報の共有にも努めています。



ベトナムハノイ MPK 国際(株)での「第2回介護技術講義研修会」の様子（令和7年11月13日～令和7年11月14日）
ベトナムハノイ「MPK 国際(株)」現地にて



いずれの写真も「矢那梅の香園」介護職員による介護技術講義の様子



令和7年度 第8回 カフェ潮の香を開催しました

令和7年11月23日のカフェ潮の香は、「迷惑メールを見極めて高齢者の詐欺を撲滅しよう」をテーマに、株式会社ブランド様をお招きして講話を行いました。近年増加している特殊詐欺や偽装メールの手口について、実例を交えながら分かりやすく紹介していただきました。情報を取捨選択し適切に選ぶことの大切さや、電話を使った詐欺の被害を防ぐ対策法、不審なメールの特徴、添付ファイルやリンクを安易に開かないと、そしてサイバーセキュリティの重要性、また不安を感じた際には家族や周囲に相談することが被害防止につながるということも丁寧にご説明してくださいました。質問が多く時間が足りないほどでしたが、和やかな雰囲気の中で理解を深めることができました。参加者からは「身近な例で分かりやすかった」「家に帰ったら家族とも共有したい」といった声が聞かれ、詐欺被害防止への意識が高まる有意義な時間となりました。

✿次回（第9回・カフェ潮の香）は令和7年12月28日 日曜日（13:30～いわね潮の香園にて）
・演奏会（いわねマンドリンクラブ 代表 山口 利夫 様）・催し物（いわね潮の香園職員）皆様のご参加をお待ちしております。

技能五輪全国大会について

第63回技能五輪全国大会が令和7年10月17日からの4日間愛知県国際展示場で開催され、介護職種がはじめてエキシビションとして追加されました。少子高齢化の進展により、介護の専門性や魅力を社会に発信する機運が高まる中、実際の介護現場を再現した競技を通して、技術と実践力を兼ね備えた人材育成の意義を伝えることが目的です。競技者の要件は、介護業務に従事する者もしくは介護を学ぶ学生となっており、国籍や介護福祉士資格の有無、事業所への所属等は問いません。また、競技の内容は「入浴介助」「食事介助」「排泄介助」の3つの課題の競技の総合点で順位を競い合います。各競技は利用者役とのコミュニケーションを含めた実践形式で行われ、介護技術だけでなく、対応力や観察力も評価対象となります。この技能五輪全国大会へ介護職種も来年からは正式参加の方針であり、当梅香会も今後技能五輪全国大会へ出場できるよう、日々各介護スタッフも技能の研鑽に努め、施設をご利用頂ける皆様への更なるサービス向上に向けていきたいと思います。

（梅の香支援グループ長 小林）

編集後記

11月は、焼き芋行事やお楽しみ果物の柿、行事食の紅葉御膳など、季節を感じられる行事があり、利用者様の笑顔や「おいしい！」の声がたくさん聞こえました。その時間は私たちにとっても喜びで、次はどんな行事にしようかなと考えるのが楽しみになります。また、今月からベトナム実習生2名を新たにお迎えしました。文化の違いも大切にしながら、一緒に温かい場をつくっていければと思います。寒さが深まる季節ですが、体調に気をつけながら、12月も日々を楽しんでいただきたいと思います。（文責 古泉）



特別養護老人ホーム
地域密着型特別養護老人ホーム
ショートステイ
〒292-0812
TEL : 0438-52-3222
FAX : 0438-52-0145



地域密着型特別養護老人ホーム
ショートステイ・デイサービス
居宅介護支援事業所
〒292-0003
千葉県木更津市万石 146-1
TEL : 0438-53-8417
FAX : 0438-53-8418



<http://www.baikokai.or.jp/>

お楽しみ果物「柿」



とんでん

和食レストラン「とんでん」へ外食レクリエーションに出かけました。メニューをご覧になると「どれも美味しいで迷っちゃうね」と笑顔がこぼれ、選ぶ時間も楽しめているご様子でした。お寿司やカキフライ、人気のジャンボ茶碗蒸しなどのお料理を召し上がり、デザートまで堪能しました。「美味しいね～。毎週来たいくらいだわ」と皆さまの満足された表情が印象的でした。



クリスマスツリーの飾りつけと一緒に楽しみました！



デイサービス

地域密着型特養・ショートステイ

や|き|い|も

11月20日は少し風がありましたが、晴れて日差しが温かい過ごしやすい日となりました。外に設けられた特設屋台では、焼きたての焼き芋が配られ、利用者の皆さまは出来たてを受け取ると嬉しそうに召し上がられていきました。「甘くて熱々で美味しいよ！」と笑顔の声が上がり、秋の味覚を存分に楽しむひとときとなりました。



制 作

紅葉御膳

